

## [TVYumuri](#)

Las transmisiones analógicas de los canales [Educativo y Educativo 2](#) cesarán a partir de hoy lunes 28 de febrero en la provincia de Matanzas y el resto del occidente del país, como parte de la primera etapa de la transición parcial a la [Televisión Digital Terrestre](#).

Un [despacho](#) de la Agencia Cubana de Noticias precisa que el proceso ocurrirá en las provincias Pinar del Río, La Habana, Artemisa, Mayabeque y Matanzas. La presidenta del Grupo Empresarial de la Informática y las Comunicaciones, Ariadne Plasencia Castro, ponderó que RadioCuba sustituyó transmisores y reordenó la infraestructura para la transmisión de la señal.

Cuba produjo más de 294 000 cajas decodificadoras para recepcionar la televisión digital, de las cuales 39 000 destinó a personas en condiciones de vulnerabilidad. De igual forma las escuelas cuentan con la totalidad de los televisores híbridos destinados al proceso docente educativo.

[El paso hacia la Televisión Digital Terrestre](#) persigue mejorar la calidad en la recepción de la señal, ahorro de energía y empleo más eficiente del espacio radioeléctrico. (ALH)